

Pesar por fallecimiento de carabinero copiapino en la región de Tarapacá

TRISTEZA. Fue trasladado a un recinto asistencial donde fue reanimado, sin embargo a pesar de los esfuerzos falleció.

Un funcionario de Carabineros oriundo de Copiapó, falleció tras descompensarse cuando cumplía sus funciones en Tenencia Ujina, en la región de Tarapacá.

Según los antecedentes, se trata del funcionario copiapino, Pablo Pastén Veragua quien murió tras descompensarse cuando cumplía sus funciones en la unidad policial.

El lunes el funcionario fue

trasladado inconsciente por otros carabineros hasta el policlínico de la compañía minera Doña Inés de Collahuasi.

A pesar de realizar las maniobras de reanimación y los esfuerzos por parte del personal de salud, se constató su fallecimiento. Se estima que su deceso sería por causas naturales.

El hecho causó conmoción en sus compañeros y en horas

de ayer se conoció que su familia preliminarmente, estaría preparando sus funerales en Copiapó, su ciudad.

En las redes sociales hay mensajes de apoyo a su familia y tristeza por parte de sus compañeros, los que lo recuerdan con aprecio y con la entrega y profesionalismo a Carabineros

José, fue uno de sus compañeros en la Escuela de For-

mación, quien lo recordó con cariño. "Hicimos el curso de instrucción, donde fuimos amigos. Él es de acá de Copiapó. Fuimos amigos en el grupo de instrucción, empezamos juntos, muy alegre, siempre llano a cooperar con las personas, a superarse, colaborar en lo que se pudiera con los colegas, a la institución, perfeccionarse y ser un aporte a la sociedad".



PABLO PASTÉN VERAGUA.

REDES SOCIALES